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MI PADRE DIOS, EL QUE VIVE DENTRO DE MÍ Y EL QUE VIVE DENTRO DE VOSOTROS, ES LA VIDA Y
OS HA HECHO A IMAGEN Y SEMEJANZA DE ÉL.

[20160103] Yo Soy la paz, Yo Soy el amor, venid a Mí, estate aquí vibrando en este amor y esto será
felicidad y esto hace que vuestra mente y vuestro corazón se vuelvan humildes ante vosotros
mismos. Amados míos, la paz y la bendición en cada uno de vosotros, la fraternidad está con
vosotros y si la deseas en tu corazón dejarla entrar, dejarla que os penetre para que haya paz, haga
amor, para que esto se inunde de esta energía sagrada. Yo absorbo toda energía negativa salida del
corazón y mente de vosotros, Yo la absorbo, la transmuto y la cambio a esta paz divina y a este
amor fraternal.

Yo estoy con vosotros, estoy en lo más profundo de tu corazón, aunque no me veas Yo estoy
contigo y elimino de vosotros toda perjuria, todo incontrol y os mando a que vivas en tu alma y
que salgas de tu alma al exterior, porque solo así es como un SER se localiza a sí mismo y se da a sí
mismo ante esta vida. Amados hermanos míos, Yo Soy la fuente de luz, Soy la fuente de amor, Yo
Soy la paz, si estás aquí Yo te inundo, te envuelvo con este manto dorado de luz y os sostengo a
vosotros en este cetro divino de amor y de paz, Yo os les bendigo, hermanos míos, Yo os les
bendigo y estoy con vosotros mismos.

Cuantas veces os he dicho, afuera no hay nada, afuera está lo tuyo, lo que has hecho en diferentes
venidas a este mundo tierra, en diferentes cuerpos aquí se encuentra en el espacio y dispuesto a venir
en ese momento adecuado y llega. De vosotros depende vuestros cambios, aquí os abro tu mente
para que te des cuenta de que vosotros mismos son los creadores de vuestras formas, que no hay
más Dioses que vosotros mismos, Dioses de vosotros mismos son. ¿O vosotros has de rehusar a esta
verdad que os les digo? ¿O crees todavía que hay un Dios allá en lo alto, allá en los cielos, allí en el
cielo que os ha dado todo lo que tienen? Mi Padre Dios, el que vive dentro de Mí y el que vive
dentro de vosotros, es la vida y os ha hecho a imagen y semejanza de Él. Solo que la criatura
humana ha decidido por su camino, ha decidido experimentar una vida, eso han sido vosotros y al
final del tiempo, hoy mismo has visto vuestras consecuencias, has visto vuestros resultados. Y en
verdad os les digo, después que lo han observado, que han llegado a vosotros algo que no deseas y
llega y no lo queréis, porque no es adecuado al punto donde hoy te encuentras, pero eso es tu
creación, esa es tu creación de otros tiempos y llega hoy porque es tuya, es de vosotros mismos y es
por eso que siempre llega y toca las puertas de tu corazón, hacer estragos en tu corazón, bueno a
malo en tu vida, pero es tuyo. Y Yo os les digo, hermanos míos, aprécienlo y denle el cambio
necesario, denle el cambio ahora mismo, si fuera una energía oscura, una energía negativa, una
energía fuera de la voluntad del Padre, fuera de la justicia divina, dale entrada a la justicia y dale
vida nueva para que entonces seas el Dios creador, entonces te creas, entonces le des el brillo a todas
tus creaciones y lo hagas a este momento.
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Pero de cierto os te digo, en la posición donde vosotros te encuentras cada uno, eso no es estar
conmigo, eso es estar en la prepotencia, en la deshumildad. Vuelve al amor, el amor está en lo más
profundo de tu corazón, porque todo nace de ahí, nada nace de afuera, todo eres tú, eres tú quien
así cultivas, siembras, cultivas y cosechas. Hoy tienes la oportunidad de ver un mundo nuevo, de ver
una vida nueva, de ver un nuevo camino abriéndose paso por ti mismo. Y en verdad os les digo,
tomad el camino, el camino que os te digo que hay es el amor, es la paz, es la verdad, es la Ley
divina, es la bondad, es la hermandad, es el reconocimiento de sí mismo de que hay otra vida
dentro de ti que puede surgir cuando vos la desees y ésta se ha de manifestar en el momento
preciso, en el momento que vos quieras que lo hayas decretado ya. Pero es necesario que para esto
te conozcas, te des cuente que tú mismo eres el creador de ti mismo, lo has sido siempre en otras
vidas, en otras vidas lo has sido, nadie más, solo tú. Hoy mismo, en este momento solo eres tú
caminando tu propio camino, refugiándote en tu mismo refugio, encarcelándote en tu misma cárcel,
solo tú la has hecho y la estás haciendo.

Bendito el que desea ser diferente, bendito el que desea cambiar el ritmo de su vida, porque éste -si
nace de su corazón- ya está en la vida, ya está vivienciando la vida, una vida real de sí mismo.
Dichoso aquél que desea escapar, que desea cambiar sus formas, porque éste será nuevo, porque
éste será nuevo y entonces dirá cosas nuevas en su vida y hará cosas nuevas y cosas nuevas vendrán
a su mundo, a su vida. Amados hermanos míos, ¿y cada uno de vosotros dónde estás? Encuéntrate a
ti mismo, porque aquí en esta Escuela en donde Yo estoy impartiendo esta clase, no es para nadie, es
para ti, no es para que busques afuera, sino eres tú, es ahí en tu corazón que debes buscar la nueva
vida, el nuevo estar, el cambiar las cosas; y aquél que lo haga es un espíritu dándose cuenta de sí
mismo de que es eterno. Son las cosas, son vuestras cosas las que no son eternas, porque éstas
necesitan tus cambio hacia ellas, porque vosotros son eternos, créelo, mis bien amados, créelo así,
compréndelo así, y entonces estás aquí en el ahora y en el siempre.

Solo es de ti mismo, solo eres tú mismo quien has fluido siempre en toda vuestra vida siempre has
fluido, nada ha venido de afuera. ¿O vosotros crees que las cosas han venido de afuera? ¿Vosotros
crees eso? ¿Crees como creen tus hermanos, pues? Es hora, es el momento de que vosotros puedas
entenderte, puedas comprenderte y puedas aceptarte a ti mismo como el Creador Eterno, porque en
cada vida, en cada faceta, en cada venida a un cuerpo has hecho lo que vos has querido. Y en
verdad os digo y dije y os digo, lo que siembras cosechas, lo que siembras has de cosechar y eso es lo
que ha pasado en todos los tiempos y eso es lo que está pasando en este tiempo y en este momento.
Vosotros no son casualidades, vosotros no eres casuales en este mundo, en este momento, este ha
sido tu plan y por eso te encuentras aquí; así seas inconsciente hoy, pero este ha sido vuestro plan.

Despierten, despierten, les digo, para que vosotros seas un SER despierto, un SER luminoso, un SER
hacedor conscientemente en este mundo tierra. Porque aquí en vuestro mundo nadie es consciente,
todos actúan como autómatas. Y Yo os les digo que a eso vine y a eso he venido siempre en todos
los tiempos a buscarles, a quitarles, a sacarles de ese sueño letargo, de ese sueño tan letargo que
habéis traído y que no les ha dejado despertar y verse a sí mismo como el Creador. Aquél que no se
crea Creador de sí mismo, es aquél que se esconde bajo sus mismas formas para no ser visto. Pero,
¿de quién os te escondéis? ¿No es de ti mismo, pues? ¿O a quién crees que vosotros engañáis? ¿No es
a ti mismo, no eres tú porque el universo te conoce perfectamente y sabe de ti? Pues eres tú el que te
engañas, eres tú el que te haces desconocido, eres tú el extraño, solo eres tú el extraño, el que así os
te has creído extraño ante todo; pero eres tú el que te has creído, porque todas las cosas te aman,
todas las cosas te aplauden, todas las cosas te invitan, solo es de vosotros encontrarse consigo mismo
y cantar y gritar y bailar despiertamente con tu mundo.

Entonces que vuestras venidas florezcan y sean florecidas para siempre. Y que este momento se
sienta, se sienta tu momento de esa electricidad divina, de ese magnetismo sagrado que os tiene que
sentir tu corazón que es tu alma misma. Amados míos, debéis creer que este es tu momento, debes
creerlo en tu alma, en tu mente y debes cantarlo, debes gritarlo, debes de sentirte poseído por esa
maravilla divina y por ese cambio sagrado. ¿Pero vosotros crees que con esta posición que cada uno
de vosotros posee, está conmigo? Yo os te digo que no, porque en cada uno de vosotros solo
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observo prepotencia, igualmente prepotencia, solo alcanzo desobediencia de vosotros, solo les
contemplo como lobos vestidos de piel de ovejas, como tumbas, les observo como tumbas, blancas
por fuera pero por dentro llenas de podredumbre. Así os les contemplo a vosotros, así vosotros estás
como las campanas que rezumban solamente y que de allí no pasan, así les contemplo.

Pero esta es la hora, este es el momento, aprécialo, llévalo en tu corazón, ámalo, ama este momento
y hazlo, has este momento un momento feliz, un momento eterno, un momento sagrado, un
momento dichoso, hazlo dicha, mis bien amados. Porque de eso se trata vuestra vida. ¿O acaso,
crees que puedes salvar a otros en tus formas? Yo os te digo que no. ¿No Yo os dije, pues, que antes
de querer sacar la paja que está en el ojo de tu hermano, sácate tú primero la tuya? Esa que está allí,
pero que no la ves, que te nubla, sácala para que veas muy bien la de tu hermano y también sea
rescatado. Apresúrense, apresúrense porque este es el momento de vosotros, porque estás en este
mundo, en esta tierra, porque estás a expensas del astuto hombre, de un astuto que solo te dicta lo
que tienes que hacer y eso es lo que haces.

Es el momento que vosotros te conozcas como un gran SER y te creas que eres el SER poderoso y
creas que eres el SER de tus entornos y que lo modifiques todo, que así seas visto por todos los
demás para que ellos reconozcan por ti una vida dentro de sí mismo. ¿Y dónde crees que es la vida?
¿No eres tú la vida, pues? ¿Y dónde crees que vivirás la eternidad? ¿Y no es en ti, pues? ¿No eres tú
la eternidad? Pues solamente son tus cosas las que debes cambiar, las que debes de darle el cambio
necesario como los grandes Alquimistas que son, cambiando, cambiando todo. ¿Pero crees tú que
con esta posición en la que os te encuentras, crees tú que es la adecuada para ti, para una evolución
constante y muy precipitada? Es necesario que vosotros veas tu propia prepotencia en dónde está, es
necesario que os te observes y rectifiques vuestros rumbos, vuestras maneras, vuestras formas de ser,
esto es lo que os te hace estar conmigo.

Recobren, pues, vuestros sentidos, os digo, recóbrenlo y dejen ya de parlotear, dejen ya de ser como
campanas, dejen ya de ser lobos vestidos de piel de oveja. Es necesario que te autentices vosotros
mismos y reconozcas dónde estás y reconozcas dónde es que tienes que hacer las cosas. Que
vosotros ya no pienses ir a un lado, ya no pienses que os vendré en aquella nube; si la nube de la
que os hablé, no es más que tu ignorancia, esa es la nube, la ignorancia que te nubla, tu posición
donde estás es la nube. Y Yo vendré sobre ella y estoy sobre ella ciertamente.

Benditos sean vosotros, benditos sean, Yo elimino a toda presencia negativa, Yo elimino a todo SER
salido de vosotros para hacer mal a vosotros mismos. Porque os les digo, mis bien amados, vosotros
habéis dicho sobre la tierra que has sido tentado, has sido tentado y te han tentado y has hecho las
cosas porque has sido tentado. Y Yo os te digo, sí, has sido tentado por ti mismo, porque vosotros
sois los que habéis querido aquello y vas en busca de aquello. Pues en Diablo se han convertido
cuando habéis pensado en ello, cuando habéis pensado en ejecutar todo lo negativo eres un Diablo.
¿Acaso ofende mi palabra? ¿Acaso os ofende a vosotros? Yo os te digo que no debería ofenderte,
porque eso es lo que siempre habéis hecho vosotros en la vida y eso es lo que haces. Y vosotros te
escondes y quieres esconderte bajo mis estatutos, bajo mis formas divinas. Porque dices que amas y
no amas, porque dices que bendices y no bendices, sino maldices a tu hermano; porque dices que
eres sanidad y eres lo contrario, porque dices que perdonas y no perdonas, porque se visten, os he
dicho, de piel de ovejas siendo lobos, porque vosotros son así sobre la tierra hoy mismo y lo han
sido. ¿Quién se enojará por esto que os he dicho? ¿Quién os dirá que esto no es? ¿Quién se levantará
y gritará que esto no ha pasado en su vida? Si eso es lo que siempre pasa y es lo que está pasando a
diario, es lo que haces en cada momento, en cada oportunidad de tu vida, si eso es lo que haces.
Porque tus labios dicen una cosa y tu corazón haciendo otra.

Yo a vosotros les bendigo y les amo a vosotros y a toda mi Humanidad, porque todos son mis
hermanos, de donde he venido Yo, también ellos han salido. La única diferencia entre vosotros y
Yo, es que vosotros haces, juegas el papel de Satanás y Yo el papel del amor y del perdón y de la
paz, de la fraternidad, de este gran amor; y vosotros el papel de la discordia, el papel del egoísmo,
de la envidia, de los celos, de las ambiciones, de la pobreza, de las enfermedades, vosotros eso es lo
que haces. ¿O me dirás que no, mis bien amados? En verdad os te digo, cuando vos te hayas dado



MI PADRE DIOS, EL QUE VIVE DENTRO DE MÍ Y EL QUE VIVE DENTRO DE VOSOTROS, OS HA HECHO A IMAGEN Y SEMEJANZA DE ÉL.

Página 4 de 4

cuenta que tú eres y después empieces a reestructurar las cosas, a cambiarlas, entonces estás entrando
a mi mundo, a mi reino, porque eso es cambiar las cosas, eso es. Porque vosotros eres Creador y lo
has sido, has sido Creador, Creador de tus mismas formas, Creador de ti mismo, de tus mismas cosas,
eres Creador de aquello. ¿O piensas que hay un Dios que lo ha creado? Yo os te digo que no, que tú
eres el Creador de todas las cosas que hay aquí sobre la tierra, de todo lo malo que hoy aparece
malo vosotros eres el Creador, porque eres el SER poderoso y con tu poder has creado todo,
vosotros has creado todo. ¿O todavía piensas como tus hermanos, que tus hermanos piensan que
otro hizo aquello para ti? ¿Así crees vosotros, mis bien amados, que otro, otros te hicieron lo que os
te hicieron? Yo os te digo que vos mismo habéis sido el autor, que vos mismo habéis sido el
edificador, que vos mismo habéis sido el sembrador y tu siembra y tu siega están contigo.

Ámense, ámense, ámense a sí mismo. ¿Cómo amarás a tu hermano si no te amas? ¿Cómo bendecirás
a tu hermano si vosotros no te crees bendito? ¿Cómo sanarás a tu hermano si vosotros estás
enfermo? ¿Cómo sacarás a tus hermanos de la pobreza si vosotros estás pobre, te sientes pobre, te
crees pobre? ¿Cuándo aparecerá esa verdad, mis bien amados? He aquí, os les digo, son SERES, son
SERES poseyendo este cuerpo, estando aquí y haciendo las cosas. Porque vos has creído que tu
cuerpo es el que las ha hecho, si el cuerpo es muerto, si el cuerpo en inerte, el cuerpo sin ti no es
nada, el cuerpo no piensa, no actúa, si el autor eres tú, si el que actúa eres tú, tú eres todo. El
enfermo no es tu cuerpo, por eso vengo a ti, vengo a ti, porque vosotros eres el enfermo, no vengo
a tu cuerpo, porque tu cuerpo goza de las añadiduras del SER, si tu cuerpo está deplorable es porque
tú como SER estás así, crees así; si tu cuerpo manifiesta lo que manifieste, eres tú el que estás ahí.

Yo les bendigo y en verdad os te digo, limpio dejo tu estrado, porque vengo a limpiar vuestra
mente, vuestra conciencia, vuestro corazón, a vosotros mismos. Hermanos, no ensucies este lugar, te
quiero decir, lanzando de tu alma pensamientos oscuros; límpialo, de ti depende que esto también
se encuentre limpio. Porque vos también, si te crees partidario conmigo, estarás haciendo esto; y si
te crees lo contrario estarás haciendo lo contrario.

Benditos sean, mis bien amados, Yo hasta aquí este es mi mensaje, pero estense alerta consigo
mismos, alerta, estense despiertos, no me refiero al cuerpo, me refiero a vuestra alma y mente y
conciencia, a que estés despierto siempre, vigilándote lo que viene y lo que va, sí, mis bien amados.
Benditos sean, Yo os les digo que hasta pronto y hasta muy siempre estaré contigo.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


